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Compte-rendu 
Assemblée Générale du 08 juillet 2021 

cHoRéDaNsE et LoIsIrS 
 
 
 

Membres du conseil d’administration présents : 
 
Sont présents physiquement :                                                                  
 
 Isabelle, RUEL, présidente                                                  
 Carole LEVASSEUR, vice présidente 
 Irène DEPRETZ, trésorière 
 Luc GAUTHIER, trésorier adjoint 
 Johanna LEVASSEUR, secrétaire adjointe 
 
Présente par visioconférence : 
 Marie Pascale MANIZAN, secrétaire 

 
 

Membres présents :  
 
 
 

Adhérents présents (ou leur représentant pour les mineurs) 
 

country VTT  Eveil/gym bb Pompom/landy/majorettes 
11 

 
1 0 0 

 
Nombre de pouvoirs  donnés par activités  
 

country VTT Eveil/gym bb Pompom/landy/
majorettes 

Bénévoles 

6 2 0 5 1 

 
1. Rapport moral de la Présidente 

 
►Remerciements aux personnes présentes ou représentées qui témoignent de leur intérêt pour 
l’association.  
Un vif remerciement aussi aux élus des  communes et  au personnel communaux qui nous aident dans 
diverses tâches. 

 
►Je vais également remercier les bénévoles : Aucune association ne peut fonctionner sans eux : ils sont à 
la base du fonctionnement.   
 
Commençons par les nouveaux bénévoles : 
 

membres du bureau   Autres bénévoles Elus municipaux  
Et Invités  

Présents : 6/6 présents  
5 en présentiel ;    1 en visio 1  
Excusés  excusés excusés 
0 3 2 

 

 

Sont excusés 
 
► M. TROTIN, adjoint au maire,  chargé des 
associations 
► Mme  BOBAULT,  1ère adjointe ,  élue municipale 
► M. QUINOT, coordinateur VTT ( pouvoir remis) 
► Mathilde BONNE, bénévole ( pouvoir remis) 
► Nathan LAMMERTYN, bénévole 
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 Mathilde : Elle a commencé toute petite au cours de gym parent/bébé , puis en tant que majorette 
et pompom girls dans notre association  

L’an dernier, elle  me secondait déjà pour les activités eveil et pom pom girls ;  Elle gère cette année  le 
groupe des majorettes  car la réforme du lycée a  empêché Satyne d’être disponible  les mercredis après-
midi. 

 Je remercie chaleureusement Martine qui co-anime  avec moi les groupes country. 
 Nathan, notre ancien animateur , qui n’hésite pas à venir nous aider sur son temps libre dès qu’il le 

peut. 
 Stylian, jeune de 15 ans, nouveau venu très efficace à la sono tout comme pour le rangement. 
 Je remercie les coordinateurs et organisateurs des groupes vététistes, qui font que cette activité 

se déroule au mieux, tant sur le plan organisation, que gestion. 
 Je remercie les membres du bureau, avec qui nous avons passé des heures et des heures  depuis 

l’an dernier en réunion par visio conférence afin de solutionner les problèmes liés à la crise 
sanitaire  

 
► Nous pouvons également remercier  notre partenaire :  
 Céline PONSINET, de chez SAFTi, qui nous a permis d’équilibrer les budgets de  nos 2 dernières années  
 
► Conséquences liées à la crise : 
 

1. Nous avons adhéré à  une nouvelle fédération : la FFCo , depuis avril 2020, dont les 
renseignements sont forts utiles lors des étapes de déconfinement, et le suivi des différentes 
mesures sanitaires. 
Cette fédération est particulièrement adaptée à notre association,  puisque spécialisée dans les 
clubs à multiples activités.  
 

2. Globalement notre association se sort bien financièrement de la crise , grâce à : 
- dons des adhérents, et leur générosité pour payer des trimestres écourtés 
-  la  subvention  municipale exceptionnelle perçue en 2020 
- la prise en charge du chômage partiel en mai et juin 2020,  et l’annulation des cotisations 

URSSAF  
-  le partenariat avec Mme Ponsinet est arrivé également la bonne année ! 
- Décision du bureau en septembre 2020 : Afin d’ éviter les problèmes liés aux 

remboursements à effectuer ( comme en  juin 2020),  la création des paiements sous forme 
de carte  , donc à la séance, a grandement simplifié la gestion comptable cette saison;  

- Des frais limités cette saison , puisque nous n’avons pas embauché de personnel en 
septembre ; nous avons fermé des activités ; pas de dépenses liées aux galas ( annulé en 
2020 , juste petite démo enfants en 2021) 

 
3. Des changements marquants : Plus aucun salarié , la fermeture de certaines activités ( vtt juniors/ 

accrosport/ BB gym).... forte baisse d’adhérents puisqu’en sept 2020, on a relancé les cours enfants 
avec des normes drastiques, et des familles inquiètes, donc une forte baisse en nombre 
d’adhérents 
 

4. Le  fonctionnement  a été impacté, et l’ avenir le sera aussi :  nos actions et festivités en suspend 
ou annulées ( bourses, bals, galas...) , des salles avec normes et jauges ( donc des cours non 
rentables) , salles non disponibles ( vaccinations) , la baisse de fréquentation par crainte , et par 
baisse du pouvoir d’achat 
 

2. Evolution  et perspective des différents ateliers :   
 
►Inscriptions   

Difficultés cette année pour mettre à jour les listings car le confinement est survenu au moment où nous 
récupérions les fiches. Nous avions voulu faire l’économie de la 2ème fiche pour certains cours , mais 
celle-ci s’avère finalement indispensable 
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►Effectifs : problématique en terme de personnel , qui impacte la vie des ateliers :  
 
Le recrutement, et la pérennisation des emplois..... et la gestion des remplacements est compliquée. 
Les familles sont exigeantes et peu conciliantes lors du moindre changement... pourtant toujours préparé. 
 
L’association  ne compte cette année  aucun animateur salarié 

- En 2019 ils étaient 5, puis départs Patrick( déménagement)  et Stéphanie ( Cdi à plein temps dans 
une grosse agglomération)  
En 2020 : ils étaient 3, dont 1 remplaçante présente  uniquement pendant 2 mois ( en 
remplacement d’Isabelle, bénévole) , Alizée,  assistante partie mi décembre sans prévenir, et 
Nathan, fidèle au poste. 

- En mars, lors du confinement, nous n’avions donc plus que Nathan. Nous envisagions de recruter 
en mai en prévision du gala et festivités de fin d’année. 

- De ce fait, au moment du confinement, en mars 2020,  il ne restait que Nathan, qui a bénéficié du              
chômage partiel de mars à juin 2020. 

- Sept 2020 : Nathan n’était plus disponible ( contrat plein temps trouvé)....Pas d’embauche vu le 
contexte... et on a bien fait ! 

 
Etat actuel des ateliers, année  2020/2021, et prévisions 2021/2022 

- Remerciement à la mairie de Milly qui a été l’une des premières à rouvrir les salles pour permettre 
une reprise des activités associatives 

- Remerciement à M.HELD, directeur de l’école, qui nous a autorisé à utiliser le préau lorsque les 
activités n’ étaient possibles qu’ en extérieur. 

 
Ateliers enfants   

 
1. Vtt juniors 

Atelier  maintenu en 2019/2020 ; non réouvert en sept 2020 en raisons des difficultés ( distance entre 2 
vélos= problème de sécurité) ; Trouver 2 encadrants diplômés, pouvant apporter leur vélo et connaissant 
les chemins alentours  s’avère totalement  impossible 
Cette activité a donc été arrêtée en mars 2020, et n’a pu reprendre. 

 
2.  Les petits  : 

- Problème  de formation du personnel : compétences spécifiques et disponibilité uniquement  
pour quelques heures sont un frein chaque année 

- Saison 2019/2020 :   Isabelle  a repris bénévolement les ateliers avec l’aide de Nathan ( salarié)  et 
l’assistance de  Mathilde  jusqu’en mars 2020; arrêt de l’activité de mars à juin 2020 

- Depuis sept 2020 ,  relance avec modification  des conditions : les 2/3 ans devaient être 
accompagnés cette année d’un parent (pandémie/ soins corporels) afin de  limiter les besoins en 
encadrement (Nathan n’étant plus disponible) 

- Aucun des 8 inscrits en gym parent-enfant ( 2 à 4 ans) n’a pu concrétiser complètement son 
inscription ; certains n’ont effectué qu’un cours d’essai , d’autres 2 cours en octobre. L’activité n’a 
pu reprendre qu’en mai, en extérieur, puis  a été proposée  en intérieur le 9 juin.  Sur ces 3 
premiers mercredis de reprise , 1 seul enfant présent  ( à tour de rôle) ; Grosses difficultés pour 
obtenir les réponses des personnes.... qui appellent finalement au dernier moment pour prévenir 
de l’absence ou du désir de revenir ; ce qui est impossible pour organiser les activités et prévoir 
l’encadrement ; Heureusement que nous n’avions pas de salarié à payer !  

- Les travaux en cours  ont engendrés des  difficultés supplémentaires  car  l’accessibilité  était 
compliquée  voire impossible pour les activités des petits:  impossibilité de se garer à proximité ; 
parcours compliqué avec de jeunes enfants et totalement impossible pour les parents avec 
poussette. 

- Finalement, l’activité a été suspendue par manque de fréquentation suivie ; Aucun paiement reçu, 
sauf 1 qu’on rembourse 
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3. Landy et pompom girls  

- Notre « vitrine » est le tournoi de foot ; Il n’a pas eu lieu, d’où chute des inscriptions 
- Lors du forum de sept 2020  nous avons constaté que ceux qui se déplaçaient étaient, soit des 

anciens adhérents, soit des personnes cherchant une activité précise. Recrutement infructueux 
- Aucune inscription pour le landy qui habituellement était complet 
- Pendant les confinements , les cours de danse des enfants se sont déroulés un peu en visio pour 

les plus grandes ; mais difficultés ( présence  ou pas des parents/ place disponible pour l’enfant/ 
connexion défectueuse/ impossibilité de vérifier l’exactitude du mouvement/ danger ...) 

- 2 cours ont repris en janvier, nouvelle interruption, reprise en extérieur, puis en salle  
- Sur 12 présentes en septembre octobre, 2 ne sont pas revenues. 
- A part 2 qui avaient une impossibilité, elles ont toutes répondu présentes pour le défilé de la foire 

Saint Pierre ..... première manifestation de reprise !  
- Nous avons également organisé un goûter et une démonstration des enfants devant les familles le 

dernier mercredi 30 juin : les familles semblaient ravies. 
- Certaines ont annoncé leur souhait de réinscription  
- La démonstration s’est terminée par une danse en ligne, avec  probable inscription d’une maman 

à la rentrée 

 
Ateliers  adultes  

 
4. Country 

- En septembre 2019,suite  au départ de Patrick, les cours ont été repris par Isabelle avec l’aide 
précieuse de Martine. 

- En sept 2020, quelques adhérents ne se sont pas réinscrits en raison de la crainte de la pandémie ; 
mais 5 nouveaux venus..... mais cours vite arrêtés  par le confinement 

- On a tenté de maintenir le lien pendant les confinements : des cours en visio ( pas simple), puis 
des cours en petits groupes à domicile ( entre amis : conditions sanitaires respectées, masque, 
nombre de présents, aération etc ) , jusqu’à la  reprise attendue : en extérieur en Mai,avec 
nombre de personnes limité et horaires restreints..... Pas adaptés à tous les adhérents , en raison 
des horaires du couvre-feu ;  Enfin  reprise  en salle (en chaussettes !!) dans la salle sœur Odile.  

- Mais par crainte, ou par impossibilité liée aux horaires avancés, ou départ en vacances en juin, 1/3 
des adhérents n’ont pu reprendre. 

- Le week-end country  des 12 et 13 juin a été très apprécié : ténacité pour constituer un dossier 
« béton », nombreux déplacements sur place. Saluons l’ appui de la municipalité qui avait donné 
un accord de principe qui a facilité l’accord préfectoral. 

- Merci à tous ceux qui ont aidé à l’organisation de ces 2 jours vraiment réussis, et merci à Mme 
Violaine Papi , présidente du Foyer culturel, pour l’accès autorisé dans leurs locaux pour notre 
branchement et l’accès aux toilettes 

- Merci également à la police Municipale  et aux services techniques pour l’aide apportée 
 
Perspectives 2021/2022 :problème de salle en vue pour la danse Country 

 
-  la salle des fêtes restera monopolisée pour la vaccination, et ne sera plus attribuée aux 

associations pour aucun cours dans les années futures 
- La salle des associations est en construction, mais ne sera probablement pas terminée en 

septembre 
- Nous avons demandé une salle à la CC2V : Rv prévu le lendemain de l’AG. 
-  Si aucune salle intercommunale n’est possible, nous envisageons de louer une salle privée ( salle 

Saint Joseph)  au moins sur les  premiers mois à compter de septembre. Négociations en cours au 
sujet des tarifs 

- Ensuite, selon les besoins, selon les tarifs, ces horaires pourraient être ( ou pas) conservés pour 
faire plus de cours , différencier les niveaux, et séparer la line dance de la country 
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5. VTT adultes 
- Effectifs relativement stables , composé d’ adhérents de 15 ans à 80 ans  
- Création du groupe whatsapp qui facilite les échanges pour l’organisation des groupes et prévoir 

les parcours adaptés  
- Les adhérents, et les administrateurs,  remercient Alain, qui a une grande connaissance des 

chemins, et concocte des parcours variés. 
- Depuis les travaux, le départ a été délocalisé , car certains vététistes viennent de loin, et arrivent 

donc en voiture avec leur vélo ; il faut donc un parking. Afin de varier les découverte et les 
itinéraires, certains départs ont parfois lieu sur d’autres communes. 

- Pendant les périodes d’interdiction, chacun s’est entrainé au mieux, seul ou avec un ami, afin de 
maintenir au mieux sa forme. Lors de la reprise, des parcours ont été prévus pour que chacun 
puisse rouler dans le rayon des 10 km autour de son domicile ; les groupes de 6 et  les distances 
ont été de rigueur. 

- L’association a acheté un GPS , avec cartes spécifiques chemins de randonnées, afin de faciliter la 
gestion des parcours. 

- Il y a 2 groupes de niveaux chaque samedi ( toute l’année habituellement)  quelque soit la météo ! 
Les parcours varient terme de difficultés, de distance,  et de dénivelés. 

 
3. Rapport financier :  

 
 Présentation des recettes et dépenses globales des 2  années passées (2018/2019 ; 2019/2020 

et celles de l’année en cours dont la clôture aura lieu au 31 aout 2021  
-Ce comparatif permet de partir d’une année «  normale » , en 2018/2019  et de comparer avec les 2 
saisons chaotiques.  
- Nous remercions  vivement la municipalité qui, met les locaux à notre disposition et nous octroie 

également une subvention municipale de fonctionnement chaque année.  
- En 2020, afin que nous puissions maintenir nos activités pour la saison 2020/2021, une subvention 

exceptionnelle a été versée (1500€ au lieu de 500) 
- Nous avions également obtenu une subvention  exceptionnelle sur projet qui aurait dû nous permettre 

d’ organiser les fêtes anniversaires de nos ateliers ( 10 ans country/ 25 ans pompom girls / 20 ans éveil) 
Cette subvention n’a pas été attribuée puisque les évènements n’ont pu être organisés. 

- Le projet n’a pas été relancé, vu les incertitudes actuelles  
- Pour ces évènements, 2833€ ont été thésaurisés et déposés sur le livret: il s’agit des sommes perçues 

grâce à notre partenariat avec Céline Ponsinet ( SAFTi) lors des ventes de maison ( Evy et Yvelise), et un 
don de  500€  versés par Patrick et Marie suite à la vente de leur maison. 
 

- Présentation est faite des  documents distribués , avec les comparatifs par postes , et  explications 
quant aux variations selon les années.  

à noter : 
Nous devons  toujours garder  un solde positif  en fin d’exercice (fin aout)  car aucune rentrée d’argent ne 
se fait entre juin et octobre, alors que nous devons prévoir les dépenses de septembre et octobre. 
Mais cette année, le solde sera plus conséquent que les autres années, parce qu’il n’y avait aucun salarié,  
pas de gala, et que nous conservons nos avoirs pour les anniversaires à venir. 
Par contre , nous prévoyons des dépenses de location de salle pour les cours dès septembre. 
 
- Approbation du bilan comptable ,  Résultat des votes :  

 
contre :    0    abstention :     0     Pour : unanimité des membres présents et représentés  

 
4) Election du conseil d’administration,( qui inclut  membres du bureau) 
 
► On appelle bureau le groupe  de personnes dirigeant l’association. 
Les membres du bureau sont déclarés auprès de la Mairie , en préfecture, et auprès des organismes tels 
que banque, assurances...etc... Ils sont tous bénévoles et ne bénéficient d’aucune indemnité.  
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Les responsables sont élus pour 2 ans lors de l’assemblée générale . 
Parmi ces membres, selon nos statuts,  3 personnes minimum  et 6 au maximum seront élues comme étant  
membres du bureau, avec des fonctions bien définies. 
Les animateurs , les coordinateurs  d’ateliers et autres bénévoles réguliers sont conviés aux réunions du 
conseil d’administration  selon les besoins, et pour les domaines qui les concernent.  
 

Après que les membres du conseil d’administration aient accepté de prolonger, et sans autres 
propositions de candidatures, les membres sont réélus à l’unanimité avec les remerciements des 
adhérents. 

 
ont été élus en 2019 résultat élection AG  2021 

Présidence RUEL Isabelle 
 

Présidence  Réélue 

Vice-présidence LEVASSEUR Carole 
 

Vice-présidence Réélue 
 

Secrétaire MANIZAN Marie-Pascale 
 

Secrétaire Réélue 

Trésorière  DEPRETZ Irène 
 

Trésorière  Réélue 

Secrétaire Adjoint LEVASSEUR Johanna 
 

Secrétaire Adjointe Réélue 

Trésorier adjoint 
 

GAUTHIER Luc Trésorier adjoint Réélu 

Autres membres du CA   
Assistant et 
Responsable 
technique 
« actions » 

GENTY Hervé Assistant et 
Responsable 
technique « actions » 

Réélu 

 
 
 

La séance est levée à 22h 
Compte-rendu réalisé par Isabelle RUEL, présidente 

 


